

まえがき

学校長

近年、我が国における国際交流は、官界・民間会社は勿論のこと、教育現場でも盛んに行われるようになってきました。

本校においては、1975年1月24日にアメリカ、ポートランド市にあるリンカーン高校と姉妹提携を結び、以来、幾多の糾余曲折はありましたが、近年は、関係各位のご尽力により、何とか軌道に乗った両校間の交流が行われています。

本年度は、先生引率のもとに、12月25日から23日間にわたって、現地でホームステイを行い、アメリカ人の家庭生活を体験するとともに、リンカーン高校で授業を受けて無事に帰国しました。

留学生たちは、出発に先立って、異国での生活や語学力を心配していたようですが結団式のときの所信表明では、実にしっかりした目的を持っていて、期待に胸ふくらませていることを知り、送り出す者の一人として安堵の胸をなでおろした次第です。

滞在期間中には、文化の違いや物の考え方の違いなど、貴重な体験をしたと思いますが、一方では、日本の良さについても再認識できたと考えています。

帰国後の解散式のときには、国際的な視野を広めることができたことに対する満足感が顔に表っていました。留学生の皆さん、ほんとうに御苦労さんでした。

おわりに、本校とリンカーン高校との交流が末長く続くことを祈念するとともに、引率された先生をはじめ、諸準備に当られた姉妹校委員会の先生方に、心から感謝とお礼を申し上げます。